Burgstädter TSV 1878 e.V. – Abteilung Judo

Große Spende für guten Zweck

Vor den Sommerferien überraschte uns die Firma **Bauschlosserei Müller** mit einem großen Spendenbetrag. Dieser fand mit Verwendung für die Anschaffung von neuen Präsentationsanzügen. Guter Zweck – denn wir sind im ganzen Jahr viel im In- und Ausland unterwegs und präsentieren die Stadt Burgstädt und unseren Verein nicht nur mit guten Wettkampfergebnissen, sondern nun auch mit einem einheitlichen Auftreten. Schon bei unserer bisherigen Bekleidung (die aus dem Jahr 1997 stammt) unterstützte uns die Firma **Intersport Giessübel** ebenfalls großzügig. Gern griffen wir auch 2011 bei dem günstigen Angebot zu.

Wir freuen uns sehr, dass sich unsere Spender derart mit unserer Sportart identifizieren und somit unsere gesellschaftliche Aufgabe wertschätzen.

Danke an die Bauschlosserei Müller in Burgstädt und an Intersport Giessübel (Chemnitz-Center)

Katrin Spindler



von links: Freizeitassistent Albrecht Marggraf, Erik Schumann, Lutz Rebhan, Frauke Müller, Tom Pester und Jan Aurich